

Union de deux harmonies, hier, salle Baquet : consécration de Hugo Gonzalez

9.509 Un très grand concert de printemps

Les notes de musique claires retombaient du plafond voûté de la salle Baquet. L'acoustique était plutôt bonne pour une salle de sports. Dimanche, le concert de printemps a réuni, la philharmonique Musso de la Garde et la philharmonique Seynoise. Les seynois dirigés par Jean Arese et les invités Gardéens, dirigés par Michel Lazarni, ont interprété, chacun à leur tour, un choix de leur répertoire.

Un court entracte a permis de présenter Hugo Gonzalez, jeune interprète compositeur de 14 ans seulement. Très applaudi, Hugo interpréta un solo de trompette. En reconnaissance à son talent, le doyen des musiciens, 87 ans, offrit au jeune musicien une baguette de chef d'orchestre. À l'aise dans ce rôle, le jeune homme dirigea la philharmonique seynoise sur une de ses compositions. Pour le final les deux orchestres réunis ont joué un bouquet de quatre morceaux.



Hugo Gonzalez, 14 ans,
compositeur et soliste à la
trompette (Photo R. M.)